



MASTICANDO EL INVIERNO A TRAVES DE “LA CAJA PEDALIER”

I

MASACRÍTICA insiste batallando y el segundo Febrero cumple ya que en Ciudad Real en “bici” viene y va los Viernes fin de mes pedaleando.

Aun siendo así, seguimos esperando a ver si al Consistorio al fin le da por hacer “el carril”; y quedará concluido ese proyecto, que soñando llevamos MASACRÍTICA hace mucho, no hemos quemado el último cartucho que en reserva tenemos ¡y es potente!

El tiempo aquí jugando va su carta, pero la gente ya va estando harta de no ver nada aún en el presente.

II

Todo tiene un principio y un final; y si al problema no se le hace caso tras andar el camino paso a paso, tendremos que decir que algo va mal.

Aquí en este proyecto original, ya la última gota colma el vaso, otra y rebosará; y en este caso todo puede acabar el un charcal.

MASACRÍTICA tiene mucho aguante, a su gente le sobra el buen talante pero un límite existe para todo.

Seguirá con su ritmo el pedaleo en este batallar sin titubeo reforzando su unión codo con codo...

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A MASACRÍTICA Y A TODA SU GENTE, POR EL ESFUERZO REALIZADO DURANTE TODO ESTE TIEMPO; Y QUE NO ESTÁ DISPUESTA A TIRAR LA TOALLA.-
Ciudad Real, 29 de febrero de 2008